

令和2年5月8日

旭川市内中学校
運動部活動に所属する生徒保護者の皆様

旭川市中学校連盟
会 長 菅 藤 真由美
旭川市中学校連盟
体育部長 大 城 亮 二

令和2年度上川管内体育大会・旭川市中学校連盟体育大会（夏季種目）の大会中止について

新型コロナウイルス感染拡大の影響による令和2年度全国中学校体育大会（夏季種目）の中止を受け、北海道中学校体育連盟から令和2年度北海道中学校体育大会（夏季種目）の開催を中止するとの連絡がありました。さらに、このことに関わって、同連盟より令和2年度中学校体育連盟主催の管内大会及び地区大会（夏季種目）の開催を、道内一律に中止するよう要請を受けたところです。

この要請を受け、上川管内各地区と協議を行った結果、誠に残念ではありますが、**令和2年度上川管内中学校体育大会（夏季種目）及び、令和2年度旭川市中学校体育大会（夏季種目）の開催を中止といたします。**

中学校体育連盟主催の大会は、運動部活動に所属する生徒の目標となる大会であり、これまでも応援や運営などを通して各学校が全校体制で取り組んできました。これら一連の大会開催が中止となることは、生徒にとっては、つらく、悔しく、悲しいお知らせであり、保護者の皆様にも様々な思いがあろうかと存じます。特に、旭川地区体育大会は、今年で73回を迎える歴史ある大会であり、多くの先輩たちが本大会を通して心身を鍛え、感動を分かち合いながら充実した中学校生活を送るとともに、生涯スポーツとしての礎を築き、全道・全国、そして世界へ羽ばたくなどスポーツの発展に寄与し、その素晴らしさを伝えてきました。

大会の中止は、何よりも生徒の健康と安全、そしてかけがえのない命を守ることを第一に考えた上での判断であることをご理解頂きたいと存じます。

運動部活動を支えていただいている保護者の皆様には、今後とも御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。